A cappella on Tour

Benefizkonzert des Vokalensembles "Die Konradis"



BURGKIRCHEN: Bereits im Frühjahr erklangen die A-cappella-Melodien des Vokalensemble "Die Konradis"

in der Alzgemeinde. Unter dem Motto "Wählt Wa(h)re Männer!" analysierten die 8 Sänger das bunte Treiben der Parteien im bayerischen Wahljahr. Gewürzt mit Witz und Situationscomic bescherten "Die Konradis" ihren Zuhörem einen amüsanten "Wahlabend". Doch auf diesem Erfolg und den ersungenen Spenden in Höhe von 10.000 Euro für soziale Einrichtungen

will sich die Burghauser Formation nicht ausruhen. Mit Vollgas starten die Jungs durch und präsentieren am Mittwoch, 19. November, um 20 Uhr im Bürgerzentrum ihr zweites Programm in diesem Jahr: "A cappella on Tour".

Wer "Die Konradis" kennt, kann nur erahnen, von welchen Begebenheiten sie bei ihrer Fahrt durch die Landschaft des A-cappella-Gesangs zu berichten wissen. Wer sie nicht kennt, muss sie einfach kennen lernen.

Der Erlös des Benefizkonzerts ist für den Montessori-Kindergarten in Unterneukirchen bestimmt. Der Eintritt ist frei, Karten sind nur an der Abendkasse im Bürgerzentrum Burgkirchen ab 19 Uhr erhältlich. Die Sitzplätze sind nicht nummeriert. Einlass ist ab 19.30 Uhr.

